
 
 
 

 

 

 

 

                         

― 議題 ― 
 

 

テレビ番組 

「カメラマンが魅せられた 

新潟の山スペシャル～春編～」   

 

２０２３年１月１日（木） 

５:００～５：２５放送 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

令和 5 年 3 月 23 日 

  

第 685 回 新潟放送番組審議会 議事録 



 第 685 回新潟放送番組審議会 

１．開催日時  令和 5年 3月 23日（木）午前 11：00～ 

 

２．開催場所  ６Ｆ 会議室 

 

３．委員の出席 

〇委員側出席者 (敬称略・順不同) 

委員長  古 賀  豊      委 員  広 川 和 義           

 委 員    三井田 由 香     委 員  佐 野 哲 郎 

  委 員   渡 邉 信 子     委 員   石 坂 智惠美 

  委 員   大 橋 未来子     委 員  馬 場 幸 夫 

 

〇審議番組事前レポート提出者 

 副委員長   佐 藤  元 

   

〇放送事業者側出席者 

社  長   佐 藤 隆 夫    専務取締役 島 田 好 久 

メディア本部長 五 十 嵐 幹 史  編成局長  井 上 智 美  

情報センター長 小 湊  潤 

       

＜説明員＞ 情報センター 制作技術部 五十嵐 祐        

 

事務局   金 山 英 功（編成局テレビ編成部部長） 

    

４．議  題 

  １ 報告事項  令和 5年 4月の番組について（各担当） 

 

２ 審議事項 「カメラマンが魅せられた新潟の山スペシャル～春編～」   

（2023年 1月 1日（木）5:00～5：25放送）について 

 

５. 議事の概要  

佐藤社長のあいさつの後、各担当からの 4月度番組報告に続いて、 

「カメラマンが魅せられた新潟の山スペシャル～春編～」について 

審議が行われた。 

 

 

 



 

～番組審議委員の主な意見～  

〇清々しくいい番組だった。 
 
〇ナレーションが素朴で親しみのある語り口で良かった。 
 
〇カタクリ、雪割草を見に行きたいと思った。 
 登山を再開するきっかけになりそう。 
 
〇画面に登山道の図解があると良かった。（どの辺りかわかる。） 
 
〇残雪を踏みしめて歩くドローンからの映像は圧巻だった。 
 
〇ＢＧＭもさわやかで雄大さを感じられた。 
 
〇ヘリでの荷揚げなど、貴重映像を見せてくれた。 
 
〇雲海が浮かぶ飯豊連峰の映像はポスターにしたら？ 
 
〇今回は春編。他の季節にも期待。 
 
〇５００回登った方が何度登っても飽きないという、山の魅力がわかったような気がした。 
 
〇陰で支える山岳会のボランティアの方の活動を知ることができた。 
 
〇撮影の苦労話も多いのだろう、是非聞きたい。 
 
～新潟放送 情報センター 制作技術部 五十嵐 祐より～ 
ご多忙の中、番組をご覧いただきありがとうございました。 

新潟の山々の美しい景色を見せたい、登山者の笑顔、気持ちを伝えたいと思い作った番組で

したが、今回皆様のご意見を聞き、一人で撮影・編集していると気づかなかった部分が多く

非常にためになりました。 

現場の雰囲気を生かすため自分で読むと決めたナレーションも「味がある」と言って頂き、

恥ずかしくも安心いたしました。 

そして「また山登りをしたくなった」というご感想にはカメラマン冥利に尽きました。 

皆様からのあたたかいお言葉を励みに、安全第一で登山取材を続けたいと思っています。 

 

    【文責・番組審議会事務局】 


